

Luzern, 17. August 2021

Die Gastro-App für die Zukunft

Die Berufsorganisation Hotel & Gastro Union hat die HGU-App lanciert und macht damit einen weiteren Schritt in Richtung Digitalisierung.

Die Hotel & Gastro Union feiert dieses Jahr ihr 135-jährige Jubiläum. Trotz fortgeschrittenen Alters sind die Hälfte ihrer Mitglieder unter 30 Jahre alt. Nicht nur die Jungen nutzen ihre Smartphones für den Konsum von Informationen, Unterhaltung und Shopping. Das Mobiltelefon ist zum unverzichtbaren Begleiter geworden. Grund genug, dass die Hotel & Gastro Union gemeinsam die JLS Digital die HGU-App entwickelt hat.

News, Netzwerk, Vorteile und Services

Die App besteht aus vier Rubriken. Unter «News» erhalten die App-User Brancheninformationen und können diese teilen. Die News-Rubrik ist für alle verfügbar, die die HGU-App herunterladen. Exklusiv für Mitglieder ist die Rubrik «Netzwerk». Dort können sie sich austauschen, Gruppen erstellen und chatten. Der Projektleiter Roger Lütolf: «Mitglieder sollen aktiv sein, Communities aufbauen und Inhalte generieren.» Jedes Mitglied kann Gruppen erstellen, wie beispielsweise «Schweizer Weine», diese moderieren und mit Interessierten aus der Community und Fachleuten diskutieren. Lütolf dazu: «Ein Vorteil ist, dass sich im Netzwerk exklusiv Fachpersonen zu Themen äussern und die Oualität gegenüber herkömmlichen Netzwerk-Plattformen somit höher einzustufen ist.» In der Rubrik Vorteile profitieren Mitglieder unkompliziert von attraktiven Vergünstigungen, und in der Rubrik Services erhalten die User Informationen zu Rechtsberatung, Events und Bildungsangeboten.

Weitere Versionen in Planung

Obwohl die HGU-App schon jetzt umfassende App-Services bietet, sind weitere Versionen in Planung. Roger Lütolf: «Die App lebt durch die Mitglieder, die mitbestimmen, was die App in Zukunft noch alles beinhalten soll. Wir dürfen gespannt sein.»

Die HGU-App ist im App-Store sowie auf Google-Play ab sofort kostenlos verfügbar.





Die HUG-App besteht aus den Rubriken News, Netzwerk, Vorteile und Services



Im Netzwerk tauschen sich Fachleute aus

Weitere Auskünfte

Roger Lütolf Pressesprecher 041 418 22 44 / 078 752 77 59 roger.luetolf@hotelgastrounion.ch

Hotel & Gastro Union

Die Hotel & Gastro Union ist die Berufsorganisation für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Schweizer Gastgewerbe und der Bäcker-Konditor-Confiseur-Branche. Sie setzt sich aktiv für Netzwerk·Bildung·Sicherheit ein. Ihr oberstes Ziel ist es, den Stellenwert ihrer Berufe zu fördern. Der Verband mit seinen knapp 22.000 Mitgliedern besteht aus fünf nationalen Berufsverbänden, dem Hotellerie Gastronomie Verlag, der Schweizer Hotelfachschule SHL sowie dem Art Deco Hotel Montana in Luzern. Die Hotel & Gastro Union ist Trägerorganisation der Hotel & Gastro formation, der paritätischen Berufsbildungsinstitution im Gastgewerbe. Präsidentin ist Esther Lüscher, Geschäftsleiter ist Urs Masshardt. www.hotelgastrounion.ch